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In XVII 
«Nel silenzio 
l'attentato 
a un verde» 
wm La notte del 5 dicembre 
la casa di Sergio Vetta, consi
gliere verde della XVI Circo
scrizione, andò a fuoco Un 
incendio chiaramente dolo
so: le taniche di benzina, 
vuote, furono trovate sul pia
nerottolo. Il padre del consi
gliere rimase ferito ad un oc
chio da un pezzo di vetro 
esploso dalle finestre andate 
in frantumi per il calore La 
famiglia si salvò per caso, 
svegliata in tempo dal fumo 
che si sprigionava dall'incen
dio, e I intero appartamento 
venne completamente car
bonizzato. -Ma il consiglio 
circoscrizionale - dichiarano 
i Verdi - non espresse la sua 
Indignazione allora né l'ha 
(ano Ieri», durante- la mintone 
Indetta dopo le pressioni dei 
Verdi. Il Coordinamento ro
mano della lista verde ha de
nunciato il comportamento 
dei consiglieri, accusandoli 
di inconcludenza ed ignavia 
davanti ad un'episodio d'imi-
mtdasjone che solo per caso 
non ha provocato una strage. 

•Un organo istituzionale -
dichiarano i Verdi - in caso 
di allentato politico mafioso, 
non deve solidarietà umana, 
non deve propone illumina
zione di strade o la loro puli
zia, ne vaghi e futuribili im
pegni contro l'abusivismo. In 
caso di allentato a chiaro ca
rattere intimidatorio, bisogna 
rispondere in termini politici. 
con un pubblico dibattilo e 
pubbliche dichiarazioni». 
Sergio Vetta si batte da sem
pre contro la speculazione 
edilizia e d ha anche istituito 
un numero verde per racco
gliere le proiestedei cittadini. 
Ma» prosegue II comunicato, 
«è surto fasciato solo da una 
class* politica che deve assu
mersi questa responsabilità». 
In assenza df gesti di solida
rietà «iniziative politiche da 
parie degli altri partiti, i Verdi 
hanno nconfevtaato la loro 
•oNtfariett al consigliere del-
toXVJ. 

Il Campidoglio promette 
«Sposteremo 120 immigrati» 
La Focsi chiede le date 
degli altri trasferimenti 

Di Liegro: «È indispensabile 
un piano per l'accoglienza 
la buona volontà non basta» 
Domani una manifestazione 

Nonostante la situazione di estremo disagio, 
nell'ex Pantanritcornlnciano i preparativi per festeggiare il Natale. 

Trasloco al buio dalla Pantanella 
Un gesto isolato? L'amministrazione prepara il mini 
trasloco dalla Pantanella, 120 persone in 3 strutture. 
Di Liegro: «Se non ci sarà una rete di centri di acco
glienza è solo un gesto di buona volontà». La Focsi 
chiede le date degli altri trasferimenti per rassicura
re chi rimane nell'ex-pastificio sempre più degrada
to. Il 24 un incontro tra gli immigrati e Andreotti, il 
25 ti sindaco andrà alla Pantanella. 

DIUAVACCARRIXO 

• i Trasloco imminente dal
la Pantanella. ma senza garan
zie. Una rete di strutture di pri
ma accoglienza7 Una politica 
per l'integrazione degli immi
grati? Ancora niente di tutto 
questo, solo un piccolo trasfe
rimento di 120 persone. «Se ri
mane tale, è soltanto un gesto 
di buona volontà», commenta 
monsignor Di Liegro. Ieri un In
contro tra il sindaco Carrara, 
gli assessori Azzaro. Costi. Ra-
vaioli, Labellarte, Monsignor 
Di Uegro e una delegazione di 
immigrati, tra I quali Yousef 
Salman della Focsi II sindaco 
Inchiesto agli immigrati colla
borazione per trasferire circa 
120 persone dalla Pantanella. 
tre gruppi di 30/40 in altrettan
te strutture Si tratta di due ca
sali fuori cilta, e del complesso 

«La Maggiolina» sulla Nomerà 
tana. Positiva la risposta degli 
immigrati, ma a due condizio
ni •vogliamo un programma 
che stabilisca le tappe dell'in
tero trasferimento. Tutti gli altri 
devono sapere quando lasce
ranno la Pantanella e dove an
dranno - ha dettò Salman del
la Focsi-- Ma non daremo la 
nostra collaborazione se non 
verranno sanate 50 richieste di 
permesso di soggiorno in so
speso presso la questura ormai 
dalla fine della sanatoria. Il sin
daco si è impegnato per lolle-
cltare l'intervento del questo
re-

Di collaborazione l'ammini
strazione ha tanto bisogno per 
risolvere un problema delica
tissimo' chi saranno i primi a 
lasciare la Pantanella? «Una 

™ ~ ^ ~ ^ ~ n bilancio di Cga, Osi e Uil 

B '90 secondo i sindacati 
«Anno nero per i deboli» 
• a . ' Un 1990 In crescita per 
CgHCWe Uil di Roma. Se II 
tomemetro del buono sialo 
deM organizzazioni sindacali 
è il tesseramento, l'anno che si 
chiude può essere considerato 
in MN&Mcclando un bilan
cio di une annoi segretari del
le tre organizzazioni ieri, prima 
di abbozzare i programmi fu
turi, hanno voluto sottolineare 
le crescenti-adeslonl-d) lavora
tori che hanno portato nell'ul
timo anno a SSOmila il numero • 
complessivo degli iscritti. E, ol
ire a sottolineare la positività di 
Importami vittorie per la di t i . 
come la legge per Roma capi
tale, hanno anche-denunciato 
B "«^come «anno nero» per 
l'assistenza per I più deboli, 
per gli immigrati e anche per le 
minacce di recessione e l'au
mento delta cassa integrazio
ne. Claudio Mlnelll. segretario 
della Cgil. Alfredo Orsini e Gu
glielmo Loi. rispettivamente 
segretari di CHI e UIL hanno In
dicalo le Ire priorità sulle quali 
• Roma 1 sindacati si impegne

ranno nei prossimi mesi In pri
mo luogo 11 lavoro- con un'a
zione che marci sulla strada 
dell'occupazione e dello svi
luppo. La riforma e II riordino 
della macchina burocratica 
capitolina e infine l'azione sui 
grandi temi della qualità delta 
vita «Il bilancio di questo anno 
che volge al termine - ha detto 
Mineili -coincide con un anno 
di governo della nuova giunta 
comunale. Malgrado i cittadini 
non abbiano avvertito concre
tamente miglioramenti sui pro
blemi del traffico, dell'inquina
mento, del funzionamento dei 
servizi sanitari e del lavoro, Il 
1990 può aver posto le condi
zioni per quel cambiamento 
che aspettavamo da anni* Se
condo il segretario della Cgil la 
giunta e il sindaco «hanno il 
merito di aver concorso a por
tare a casa» la legge su Roma 
capitale attraverso la quale sa
ri possibile ridisegnare la citta. 
Negativo invece il giudizio sul
la giunta sulla difesa dei settori 

pio deboli della città. «Le lacu
ne clamorose riguardano pro
prio il sociale, - ha detto Mi-
nel!) - ilvolontariato ha dovuto 
sostituire le istituzioni che, nel 
fatti, si sono limitate a non cac
ciare dalla Pantanella gli immi
grati e a mettere qualche latri
na». Orsini ha ricordato l'ac
cordo sottoscritto proprio ieri 
mattina tra sindacali e Comu
ne «un accordo che stabilisce 
quattro punti per rimodernare 
I amministrazione capitolina e 
stanzia 12 miliardi». I tre segre
tari hanno ricordato alcune 
battaglie condotte dal sindaca-
lo'con risultati positivi come 
quella che ha portato all'ordi
nanza prefettizia per il passag
gio «da casa a casa» degli brat
tati e della quale chiedono la 
riconferma per l'anno prossi
mo Preoccupazione invece, 
per lo sviluppo economico e 
per la crescita della cassa inte
grazione che già a fine ottobre 
'90 era aumentata di SOOmila 
ore rispetto al dato consuntivo 
dell'89 

Quartiere! 
Ancora auto 
vittime 
4d«ptromane» 

tm Continua il rogo delle auto nella zona di Prati Sono mesi 
ormai che «il piromane», ammesso che sia uno solo, colpisce in
disturbato Prima si accaniva in particolar modo sulle vetture di 
media cilindrata, dalla cromatura fresca di fabbrica, prese di mi
ra «a grappoli» Ora sembra aver ridimensionato gli obiettivi L'ul
tima auto a fame le spese, come si vede, non era proprio nuova 
liammante II proprietario comunque non è rimasto molto con
tento dell'attentato subita 

questione che verri risolta con 
calma, di ceno non prima del
la manifestazione di domeni
ca» aggiunge Salman L'orga
nizzazione del corteo che in si
lenzio partirà domani alle 10 
da piazza Cavour per raggiun
gere San Pietro ha impegnato 
del tutto i rappresentanti delle 
comunità. Per il giorno succes
sivo è previsto un altro appun
tamento una delegazione del
la Pantanella, accompagnata 
da monsignor Di Liegro, alle 
11 di mattina incontrerà a pa- ' 
lazzo Chigi Giulio Andreotti. Il 
giorno di natale invece sari il 
sindaco a ritornare all'ex-pa-
stilicio Intanto!rappresentan
ti-delle comunità straniere or
ganizzano anche qualche fe
steggiamento «Non vogliamo 
che venga fatto solo alla Panta
nella - aggiunge Salman -
L'lmmigrazlor« a Roma non 
va identificata soltanto con la 
situazione delL'e>,-pastificfo». 

E gii, l'immigrazione a Ro
ma, una realta sconosciuta? 
•Bisogna essere seri - com
menta Di Liegro - È necessaria 
una politica per I integrazione, 
e una rete di strutture di pnma 
accoglienza, altrimenti questo 
rimane un gesto di buona vo
lontà. Il sindaco assicura che I 
luoghi di accoglienza sono sta

ti individuati, ma sono fati
scenti. Anche su questo c'è la 
promessa di un impegno, un 
rapido restauro che veni fatto 
da alcune imprese Impegni 
che vanno mantenuti, altri
menti si tratta solo di interventi 
di emergenza o di operazioni 
strumentali» Ieri pomeriggio il 
sindaco ha mandato un inge
gnere per un sopralluogo alla 
Pantanella, un segno che in at
tesa dell'intero trasferimento 
vernino messi i vetri, aggiustati 
i bagni (il 95% non funziona), 
garantite acqua calda e cor
rente elettrica? «Nel palazzo di 
vetro, la torre che si sporge sul
la tangenziale, in due ietti dor
mono eVpersone. Èuna visione 
apocalittica. Lo specchio della 
rimozione collettiva che tenta 
pericolosamente di cancellare 
ia realti dell'immigrazione». 
Parole che riecheggiano nel 
commenti giunti dal Vaticano. 
La capitale? un «deserto privo 
di umanità» È la riflessione 
dell'Osservatore romano» a 
proposito della guida «per bar
boni» diffusa dalia comunità di 
Sant'Egidio. «È una provoca
zione per quanti potrebbero 
fare e non fanno ...una volta le 
guide per la sopravvivenza ser
vivano a chi partiva per 1 viag
gili nel deserto». 

visiti.? 
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— — — • — Ambientalisti: «Sotto il cemento una villa romana» 

Allarme per il Parco di Veio 
«Un quartiere minaccia l'oasi» 
Errori e disattenzioni di Comune, regione e Ministero 
dei Beni culturali minano il parco di Veio. Nonostante i 
vincoli archeologici e la Galasso - denunciano gli am
bientalisti - la società Bellavista ha iniziato la costruzio
ne di una scuola materna in prossimità dei resti di una 
villa romana e dell'antica via Veientana. Il Comitato 
promotore parco di Veio, Italia Nostra e Coordina
mento associazioni parchi romani lanciano un sos. 

TlftUATRIUZT 
• 1 Una scuola materna, co
struita lungo il perimetro di 
una zona archeologica, mi
naccia il cuor» del parco di 
Veio Errori e distrazioni di Co
mune, Sovrintenza e Regione 
hanno conseniito alla società 
Bellavista di ottenere un'auto
rizzazione pei edificare un 
quartiere di 38 000 metri cubi 
sui resti di una villa imperlale 
romana e dell'antica via 
Veientana. Contro il progetto, 
ieri, il Comitato promotore 
parco di Veio, lta.Ha Nostra, il 
Coordinamento associazioni 
parchi romani e Oreste Ruu-

gllano, consigliere comunale 
verde, hanno lanciato un sos 
nel corso di una conferenza 
slampa, svoltasi a piazza Santi 
Apostoli, nel palazzo della Re
gione. 

Rodolfo Bosi presidente del 
Comitato promotore parco di 
Veio, ha snocciolato date, fatti 
e omissioni, puntando l'indice 
contro la costruzione della 
scuola • gli scavi sono gli in 
corso • che potrebbe rappre
sentare la testa di ponte neces
saria alla realizzazione di altri 
progetti «La lottizzazione par
te nel '73 - racconta Bosi • 

quando la Veientana spa, una 
società di Milano, acquista 105 
ettari di terreno nel cuore del 
parco, tra via Oiustiniana e via 
Veientana, per costruire palaz
zi e vende ali'ltajco ari 18 ettari. 

•Nell'81 - continua Rodolfo 
Bosi - la Sovrintenza archeolo
gica scopre una villa romana 
di epoca tardo repubblicana-
imperiale, due fornaci e ! resti 
dell'antica via Veientana. 1 re
perti sono proprio dentro 118 
ettari dell'ltalco, che in seguito 
li venderà alla società Bellavi
sta Nel marzo 83 la Regione 
d i parere favorevole alla lottiz
zazione di 40 000 metri cubi di 
cemento e, nelt'86. il Comune 
firma l'autorizzazione a co
struire Nel frattempo, sempre 
nell'86 il ministero dei Beni 
culturali vincola il parco di 
Velo con la Galasso e II Comu
ne decide di congelare le lot
tizzazioni In attesa della stesu
ra dei Piani paesistici regionali 
Nel novembre *871 Beni cultu
rali vincolano la zona archeo
logica, circa 10 ettari, e lo noti-

Proposta Pei per far rivivere l'ente in gestione commissariale 

Ultimatum per il Teatro di 
«Statuto e direttore prestigioso 
Un nuovo statuto per il Teatro di Roma entro il 31 
gennaio. Lo ha chiesto il partito comunista perchè 
l'ente possa usufruire dei finanziamenti previsti dal
la circolare del ministro del turismo e dello spetta
colo. Il decreto del ministro Tognoii vincola infatti lo 
stanziamento di fondi alle riforme statutarie quali lo 
snellimento del consiglio d'amministrazione del
l'ente e la sua riduzione numerica. 

•*• Per far vivere il Teatro di 
Roma si deve M. b io procedere 
alla riforma dello statuto Que
sto l'ultimatum del Pel all'am
ministrazione comunale, che 
entro il mese prossimo dovrà 
regolare lo statuto dell Ente al
la circolare del ministro del tu
rismo e dello spettacolo la co
stituzione di un nuovo statuto, 
se si vorrà procedere alti no
mina di un nuovo consiglio 
d'amministrazione. Il 31 gen

naio prossimo scadranno in
fatti i termini del commissaria
mento della gestione del Tea
tro di Roma, tenuta ora da 
Franz Di Biase, e l'ente per ri
pianare il pesante deficit di bi
lancio, sari costretto ad ade
guarsi alla circolare del mini
stro Tognoii che vincola i fi
nanziamenti ad alcune riforme 
statutarie, quali., ad esemplo, 
lo snellimento del consiglio 
d'amministrazione dell'ente 

con la sua riduzione numerica. 
La drcolare'ds) ministero pre
vede infatti consigli d'ammini
strazione limitati al direttore 
artistico e a cinque consiglieri. 

Lo ha detto ieri il capogrup
po del Pel Renato Nicolini, in 
una conferenza stampa sulla 
situazione dell'ente Dal 18 ot
tobre, in seguito ad una delibe
ra della Regione, il Teatro di 
Roma è diventato un ente mo
rale autonomo, mettendo fine 
ad una situazione giuridica 
anomala che lo considerava 
•ufficio comunale». «In questo 
modo • ha detto Nicolini • si e 
creata una nuova anomalia, 
perche attualmente il teatro ha 
due vertici il commissario 
Franz Di Biase, e il presidente 
del nuovo ente morale, Diego 
GuHo» Il 31 gennaio scade ap
punto la proroga del Comune 
al commissariamento dell'en
te, e, secondo il capogruppo 

CGIL CISL UIL LAZIO 

SOLIDARIETÀ 
Incontro delle strutture sindacali 

con l lavoratori Immigrati 

Proposte del sindacato per 
il lavoro, la casa e la scuola 

SABATO 22 DICEMBRE 
ORE 9.30 

TEATRO CENTRALE 
Via Celsa, 6 (Piazza del Gesù) 

"GLI A N N I SPEZZATI 

CENTRO INFORMAZIONI SU: 

RINVIO e SERVIZIO CIVILE 
LUNEDI - MERCOLEDÌ -VENERDÌ ore 15-17 

C/o CGIL - Università (Fronte Auto «Chimica biologico») 

Presso il Comitato di quartiere Tuscolano 
via dei Quintili 105-Tel. 7665668 

MARTEDÌ-VENERDÌ ore 18-20 

Presso sez. Pei Centocelle 
1 via degli Abeti -Tel. 2810286 

LUNEDI ore1030-12.30 
MERCOLEDÌ-VENERDÌ ore 17-19 

INVITO A Roma e nel Lazio per il lavoro, 
t diritti, la democrazia, un diverso sviluppo 

VERSO IL XX CONGRESSO PO 
«_Un patto ddfe Inoratoci e de Ummon. cht aaume la lompoilorodirimrimtflfr 
zarJoneddlanro e un micwnpcato n i t i d i vita e di lavoro raoiMCeaiitodala 
anco» r«smudtT« doni* nel mondo produltira come una lappa mraedlnimoile 
ruiauMe di un pBceno di graduale iomzionedel lavoro e l«(teraocrana«onomica 
nei luo|M di lavoro e nelle grandi attintoli sociali core paté rtegrentt di wu rttantt-
soocdeaucnfici dello Sialo-» 
•HhMMf»IM| 

INCONTRO REGIONALE 
rki UU Uiic< Cedila Tannto, ie|nlana Cvnen dd lavim 

diraion». Montone ftì Roma; Mimma Crauli. «ione ftìSiatf «Starai liioioo 
GattieziooeMneldlCatiDO. 

WTBWPECoftedollerWieyrlaiteieafaialeedeh 
So» tarila* rapenwitaiii&ticalej^ 
ilonlecdkfcWdd luoghi di lavo». 

ROMA, 21 DICEMBRE IMO-ORE 17.30 
MIA CONVEGNI RECIONE LAZIO- Rasa SS. Apertoli, 78 

flC€P> 
AZIENDA COMUNALE 

ENERGIA ED AMBIENTE 

Beano al Campidoglio, che 
avrebbe dovuto fare una va
riante al piano regolatore. Il 23 
novembre 88 la Giunta regio
nale adotta il piano paesistico 
di Velo e. con lo stesso, ricon
ferma la lottizzazione dell'ltal
co riducendo le cubature del 
30 per cento 11 piano paesisti
co viene trasmesso al Comune 
che, invece di dichiarare deca
duta la convenzione, fa finta di 
niente. L'istruttoria si blocca. 
Agli Inizi di quest'anno, la Bel
lavista, subentrata all'ltalco, 
presenta un nuovo progetto da 
39.000 metri cubi di cemento, 
una riduzione del S percento e 
non del 30 come previsto dal 
plano paesistico, e ottiene il 
parere favorevole di via della 
Pisana. Nonostante i vincoli, la 
Sovrintendenza dà parere fa
vorevole. Dopo un esposto del 
Comitato a Comune, Regione 
e Ministero la Sovrintenza, tor
na sui suoi passi e chiede al 
Comune il rispetto dei vincoli 
Ma la realizzazione della scuo
la, per "pubblica utilità", par
te». 

AVVISO AGLI UTENTI 
SI comunica che il Consiglio Comunale di Roma, al 

sansl degli arti 3 e 13 del T U. del 15 ottobre 1925 n 2576, 
ha modificato, con deliberazione n 736 dell'11 settembre 
1990. l'articolo 13 dei Regolamento Aziendale di fornitura df 
energia elettrica e l'articolo 20 del Regolamento di aomml-
nittrazione di acqua nel territorio Comunale 

Di conseguenza le fatture emette dal 2 gennaio rat. 
ala per l'erogazione dell'energia elettrica che per la aom-
irUntstrazIoneoeM'eoqua, dovranno essere pagale entro 30 
giorni darla data di emissione, In luogo del 20 giorni di coi 
al precedenti Regolamenti di fornitura, prolungando perciò 
di ulteriori 10 giorni I termini di scadenza. 

Dal 31' giorno di emissione l'Azienda applicherà sulle 
fatture Insolute, ala elettriche che idriche, una indennità di 

^mora pari al tasso ufflclaledi aconto più due punti. ^ 

comunista, ancora fino ad oggi 
si trascina questa conflitto di 
competenze «nella totale as
senza nella vicenda dell'asses
sore alla cultura Paolo Batti-
«uzzi e del sindaco Carraio 
che ora, per trovare una solu
zione, avranno una nuova dif
ficolta duella di dover mettere 
d'accordo consiglio comuna
le. Regione e Provincia» Il pun
to più delicato di questo accor
do sari proprio la nomina del 
direttore artistico «Se come si 
prospetta alla camera • a con
cluso Nicolini - il Teatro di Ro
ma deve diventare anche tea
tro nazionale, il direttore dovrà 
essere una persona di provata 
esperienza teatrale come un 
Vittorio Gassman, un Dario Fò, 
o un Carmelo Bene Un perso
naggio chu sia fuori dalla lot
tizzazione partitica che po
trebbe sostituire il direttore ar
tistico in fino all'approvazione 
delle nuove nomine». 

«Conosci e guarisci te stesso tramite 
la forza dello spirito»-Pagg 180 
Ut. 13000lnclusespesepostali 

Scrivere a UnIvMMfiM Leben 
PoslrbchS643/6a/18Aufora 
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RECALO PI NATALE RAD10G1ADI0 
PRENOTAZIONI E DISTRIBUZIONE 

PRESSO LA SEZ. MAZZINI - TEL. 3 7 2 9 5 2 1 

RADIOGLADIO 
£ UN MESSACCIO RECCAE-RAP ANCHE PER BALLARE 

copiate e diffóndete RADIOGLADIO 
nonc'èCopy-RIght 

GIOVEDÌ 3 GENNAIO 1991 - ORE 18 
Co Villa Fassini - Via G. Donati, 174 

(Casalbruciato) 

Riunione delle compagne e dei compagni 
del Comitato Federale, del Comitato Federale 

di Garanzia e dei segretari di sezione 
che aderiscono ab mozione: 

«Per il Partito democratico delia sinistra» 

DA LETTORE 
A PROTAGONISTA 

DA LETTORE 
A PROPRIETARIO 

ENTRA 
nalla Cooperativa 
soci da «l'Unità» 

24! Unità 
Sabato 
22 dicembre 1990 
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